



Anfragenbeantwortung

9. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 02.06.2015

**7.1. Anfrage aus der letzten Stadtverordnetenversammlung vom 28.04.2015, TOP 6.1. - Vergabestatistik 2014, Drucksachennummer I-6012/2015
Vorlage: F-6030/2015**

Herr Nehues merkt zur Beantwortung an, dass er darüber verwundert ist, dass der Preis für die Frühjahrs- und Herbstkrautung identisch ist. Es werden seiner Ansicht nach unterschiedliche Tätigkeiten ausgeführt und er fragt, ob das das Ergebnis einer Vergabe ist.

Antwort der Verwaltung:

Sehr geehrter Herr Nehues,

die Krautung der Gewässersohle erfolgt in den Gewässern zweimal im Jahr. Zum Einsatz gelangen schneidende Werkzeuge, wie der Mähkorb am Mobil- oder Kettenbagger. Unter besonderen Bedingungen wie im Nuthepark wird manuell gekrautet. Der Preis für die Unterhaltungspflege der Nuthe und die Unterhaltungspflege am Nutheteich sind identisch, da bei der Frühjahrskrautung im Juni und der Herbstkrautung im September/Okttober exakt die gleichen Flächen mit gleichem Aufwand gekrautet werden. Der Auftrag in 2014 wurde zunächst gesplittet, da auf Grund der umfangreichen Gewässerunterhaltungsarbeiten nicht sicher war, ob die Krautung im Herbst finanziell gesichert ist. Im Rahmen einer freihändigen Vergabe wurde der Auftrag erteilt.

Für das Jahr 2015 wurde der Auftrag für die zweimalige Krautung bereits erteilt.

Mit freundlichem Gruß

Jürgen Schmeier
Amtsleiter

Verteiler: Stadtverordnete, BM,11,13,14,20,61,80,PR,OV